

発刊 R6年12月 No.335 ● 861-8072 熊本市北区室園町 20-40

e-mail non.kon.gen@titan.ocn.ne.jp

三気の家の理念及び療育方針

- ・設立理念:「社会の中で生きがいを持ち、豊かな人生を送れるように、ひとりの人として生きる力をつける」 を設立理念とし「のんき・こんき・げんき」をスローガンに療育を行っています。
- ・療育方針:食事、排泄、衣服の着脱、挨拶などの基本的生活習慣を確立させます。
- ・コミュニケーション能力を養うため、歩く、座る、見る、真似る、指示に合わせる、言葉の指導などを行いま す。持続力、適応力、体力をつけるために、リズム体操、集会、戸外活動、製作活動などをおこないます。

ファミリー学習会のお知らせ

『ことば』は"話すこと"というイメージが強いと思います。ことばには大切な 3つの要素があります。

- 1. 理解力と表現力(分かる・話す・書く・身振りなど)
- 2. 基本的プロセス(色や形を分ける・言葉や動作を真似するなど)
- 3. コミュニケーション態度(人に対する関心・要求・感情表現など)です。 この3つの要素がそれぞれに影響し合って、バランス良く伸びていくことで相手と 共有できる『ことば(コミュニケーションを取ること)』につながります。 しかし、日常生活でどんな所に気を付けて、どんな工夫があるといいのか迷うことが あると思います。今回のファミリー学習会は、日頃取り組めそうな工夫を見つける機会 にして頂きたいと思います。 言語聴覚士 榮 里美

◆テーマ : 『日常で広がっていくことば"コミュニケーション"』

◆日 時 : 令和6年12月24日(火) AM10:00~11:30

◆場 所 : 三気の家 2階 プレイルーム



地域療育支援事業のお知らせ

- ◆ハッピークラブ 12月 4日(水)
- ◆ラッキークラブ① 12月11日(水)
- ◆ラッキークラブ② 12月18日(水)
- ◆ラッキークラブ③ 12月25日(水)
- ※開始時間は午後4時~です。欠席や遅刻の場合は必ずご連 絡下さい。
- ※戸外活動の場合もありますので、運動しやすい服装(長ズボ ン、スニーカー)、上靴、水筒、タオルを持参の上ご参加く ださい。

ありがとうございました

- ✿森 芳輝様…動作法訓練会
- 輸能本美容業生活衛生同業組合様
 - …ふれあい交流会(カット)



10月30日にハロウィンパーティーを行いました。子ども達はスタッフと一緒に好 きな衣装や帽子を選び仮装しました。仮装する事が苦手なお子さんもいましたが、周り のお友達を見て帽子やカチューシャ、マントなどを身に付ける事が出来ていました!ス タッフも一緒に仮装を楽しみながら、ハロウィンの飾りつけの前でポーズを決めて写真 を撮りました♪最後は榮先生によるダンス、「グーチョキパーでパンプキン」を全員で キレキレに踊りながら、ハロウィンパーティーは楽しく幕を閉じました。いつもと違う 雰囲気での活動でしたが子ども達もとても楽しんで過ごしていました。みんなが笑顔で 過ごせたハロウィン、一生忘れられない宝物です。





●●●●● 立田山登山 ●●●

11月19日に親子通園で立田山に登りました。黙々と 頂上まで歩く子ども達の体力に、お母さん方も驚かれてい ました!どんぐりや葉っぱ、枝を使って上手にうさぎを作 ってくれたお友達もいました♪



清水ヶ丘こども園交流会 10月31日に清水ヶ斤こども園 から年長のお友達が遊びに来てくれ ました。運動会で披露した出し物、 こども園は組体操、三気の家の年長 児さんはパイナポーダンスを発表し 合いました♪こども園のお友達の組 体操に子ども達は興味津々!自分達 の発表は、やる気満々で披露出来ま した。楽しい交流会となりました。

「ふれあい交流会」

10月28日に熊本市動植物園で開催された熊 本美容業生活衛生同業組合主催のふれあい交流会 へ参加しました。今年はくまもんがゲストとして 登場し、子ども達もみんな大喜び!カット後は子 ども達もスッキリとした表情や達成感で満ち溢れ ていました。開催して下さった美容業生活衛生同 業組合の皆様、本当にありがとうございました!



新人職員紹介

11月から入職しました児童指導員 の桃原明子です。可愛い子ども達と 日々学んでいきたいと思います。 よろしくお願い致します。



■ ● ● 退職にあたって ● ● ● 今までで一番学ばせて頂いた一年間でした。保 護者の方、お子さんに教えていただいたことは 多く感謝しかありません。本当にありがとうご ざいました。 柳田 真理子